
Homélie de Frère Christian Buffoni 
 

 
Dans la première lecture, Jean précise que l'Amour 

nous ouvre à la vie. L'Amour dont il est question ne saurait 
être limité. Non, il ne se contente pas de paroles mais il doit 
s'assurer sur des actes.  

Notre Frère Paul a voulu suivre le Christ à la 
manière de Saint François en aimant ses frères et sœurs 
dans lesquels il reconnaissait la présence de Dieu ! 

 
 
1. Paul a voulu être un homme de relation en prenant le risque de devoir affronter des 

incompréhensions. 
Il a voulu être en sortie de soi, pour accueillir, écouter, aider – Frère Fernand dans son 
témoignage a relevé que Paul faisait confiance, qu'il encourageait l'autre (la sœur ou le 
frère). 

2. De même, Paul a voulu être dans le don de lui-même en servant ses frères et sœurs. 
La simplicité, le contact fraternel, son humour et ses taquineries lui ont permis d'être 
proche et accessible pour celles et ceux qui le fréquentaient. 
Dans ses prières et les célébrations de l'Eucharistie, Paul n'oubliait pas la détresse, la 
souffrance… 

 
Nous pouvons dire que comme Paul a su aimer et se donner il a pu réaliser ce que le Christ 
demande à chacun d'entre nous : 
  "Ne soyez pas bouleversés ! 
   Croyez en Dieu donc croyez en moi !". 
Le passage de l'Évangile nous laisse entrevoir la délicatesse du Christ, le Verbe incarné : 

- Il part mais il revient 
- Il nous veut présent à ses côtés 
- Il est celui qui par amour pour nous se fait la porte de la salle des noces. 

 
Comme chacun de nous, Paul a essayé de tenir sa lampe allumée. Plus d'une fois il a dû 
demander l'Esprit Saint (l’huile de la lampe) pour avoir la force d'être éveillé… 
 
Puissions-nous, comme lui, être des femmes et des hommes de Foi attentifs au pas de Celui 
qui vient. Que Dieu nous accorde la joie de retrouver Paul dans la salle des fêtes où tous 
ensemble, comme le chante le Psalmiste, revêtus de l'habit de fête, l'habit de noce, nous 
chanterons la gloire de la Trinité pour l'éternité. 
 
          Amen ! 


